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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 
REQUERIMENTO N° 197/2001 	Em 4 de (i i. 	2001. 

Requer ao Exm° Sr. Governador do 
Estado do Rio de Janeiro cópia de 
Legislação que autorize a instalação 
de Catracas Eletrônicas e a 
realização de audiência pública para 
debate do assunto. 

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Considerando a permanente aflição de trabalhadores quanto à 
possibilidade de demissão no setor, em razão da instalação de Catracas 
Eletrônicas; 

Considerando a ameaça visível à gratuidade dos idosos, estudantes e 
deficientes; 

Considerando a afirmação do Sr. Secretário de que nenhuma medida 
seria tomada sem que antes fosse realizada uma audiência pública na Região; 

Diante do fato incontestável e visível, que é a instalação de Catracas 
Eletrônicas nos veículos do Sistema de Transporte Coletivo que atende as 
linhas intermunicipais na Região dos Lagos, com ampla publicidade de sua 
instalação nos meios de Comunicação. 

REQUEIR0à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr. Governador do Estado do Rio de Janeiro, Anthony 
Willian Garotinho Matheus de Oliveira, solicitando o seguinte: 

Imediata realização de audiência pública para debate do assunto. 
Envio a esta Casa de cópia de Legislação que autorize a instalação do 
Sistema, se houver. 

Sala das Sessões, ,4 d Outubro de 2001. 
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